

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt am 08. Mai 2008

Busanbindung Theodor-Fliedner-Schule (SPD)

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Ortsbeirat bittet ESWE-Verkehr, die Theodor-Fliedner-Schule bei der Schülerbeförderung auf der Strecke Medenbach – Igstadt – Bierstadt ab sofort wieder direkt anzufahren.

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat, ihn bei diesem Anliegen zu unterstützen und unverzüglich das Gespräch mit ESWE-Verkehr zu suchen.

Begründung

Die Theodor-Fliedner-Schule wurde bis zu den Osterferien auf dieser Strecke direkt angefahren. Nach den Ferien wurde diese Route, die bisher an der Theodor-Fliedner-Schule endete, probeweise bis zur Hermann-Ehlers-Schule in Erbenheim verlängert. ESWE setzt damit einen Beschluß des Ortsbeirates Medenbach um, der eine direkte Anbindung der Hermann-Ehlers-Schule gefordert hat. Bei der Verlängerung der Fahrtroute hat ESWE entschieden, probeweise auf die direkte Anbindung der Theodor-Fliedner-Schule zu verzichten und ab der Haltestelle „Goldackerweg“ direkt nach Erbenheim zu fahren.

Der Theodor-Fliedner-Schule entstehen durch diese Streckenführung erhebliche Nachteile. Die Schule wird von Eltern und Schülern aus den östlichen Vororten auch wegen ihrer direkten Busanbindung gewählt. Ohne diese Anbindung verliert die Schule in Konkurrenz zu anderen Schulen an Attraktivität, was sich auch negativ auf die Zahl der Neuzugänge und den Schulstandort auswirken kann. Wenn aber der jetzige Probetrieb kein zukunftsweisendes Modell für die Fliednerschule ist, macht es auch keinen Sinn, ihn weiter aufrecht zu erhalten. Er sollte deshalb unverzüglich eingestellt werden.

Die Bitte um eine direkte Anbindung ist kein Votum gegen die Anbindung der Hermann-Ehlers-Schule. Nur sollte die Verlängerung der Linie nach Erbenheim nicht mit Nachteilen für die Schülerinnen und Schüler der Theodor-Fliedner-Schule verbunden sein.

Nachsatz: Der Entwurf zum Nahverkehrsplan empfiehlt für das gesamte Stadtgebiet, einschließlich der Vororte, einen Haltestelleneinzugsbereich von 300 m (Luftlinie). Die Entfernung von der Haltestelle „Goldackerweg“ bis zur Fliednerschule liegt mit 490 m deutlich darüber!

Beschluss Nr. 0029

Antragsgemäß wird folgende Ergänzung beschlossen:

Der eingesetzte Bus soll über die Theodor-Fliedner-Schule nach Erbenheim weitergeführt werden.

Verteiler:

Dez IV z.w.V.
ESWE-Verkehr

Hepp
Ortsvorsteher